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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 10. Sitzung des 
Rates der Stadt Meckenheim vom 24.06.2015 

 

 

6.1 Gewerbeentwicklungskonzept (Frau Rebhan, SPD)  

 

Frau Rebhan: 

Konnten die Kommunen eigene Vorstellungen für die Gewerbeentwicklung des 
Kreises einbringen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Initiative für dieses Projekt kam von den Gemeinden und wurde an den Kreis 

herangetragen, da abzusehen war, dass die Stadt Bonn entsprechende Probleme 
hat weitere Flächen auszuweisen.  

Um den Flächenverbrauch zu reduzieren, wird von der Landesregierung ein 

solches interkommunales Vorgehen zur Bevorratung von Entwicklungsflächen 

gefordert. 

 
 

 

Meckenheim, den 25.08.2015 

 

 
 

Sabine Gummersbach   

Schriftführer/in  
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